

第2回 風鈴まつり ～瀬戸屋敷～

問 自治活動応援課 ☎84-0315

あじさい祭のアフターイベントとして、平成22年6月15日(火)から20日(日)まで風鈴まつりが開催され、2千人を超える来場者でにぎわいました。かやぶき



主屋の軒下につるされた風鈴

屋根の古民家と、しのぶにつるされた風鈴の涼しげな様子とがみごとに調和し、涼しげな音色をかもし出してくれました。

祭り期間は終了しましたが、好評につき、8月中旬あたりまで主屋に竹風鈴を飾ることになりました。暑い季節、瀬戸屋敷へ涼しいひとときを過ごしにご来場ください。

*しのぶ・根や茎に黒茶色の毛を生じる多年生のシダ植物。



アジサイの花を剪定しました

7月3日(土)あじさいの里でボランティアの皆さんがアジサイの剪定を行いました。

今年はアジサイの開花が遅れたため、まだまだきれいに咲いている花もありましたが、来年もきれいな花がさきますようにと、汗を流しながら作業する姿が見られました。



瀬戸屋敷の七夕

6月26日～7月4日まで瀬戸屋敷で、短冊に願いを書いた竹飾りが飾られ、土蔵ではミニコンサートなども開催されました。



第60回 社会を明るくする運動キャンペーン

問 福祉課 ☎84-0316

“社会を明るくする運動”は、すべての国民が、犯罪や非行の防止と、罪を犯した人たちや社会復帰を願う少年たちの更生について理解を深め、それぞれの立場において力を合わせ、犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする全国的な運動で、毎年7月を強調月間として、青少年の非行防止などのPR活動やイベントを行っています。

開成町では7月1日、開成町保護司更生保護女性会のみなさんが中心となり、小田急開成駅前とマックスバリュー開成店でチラシを配布したり、犯罪防止の呼びかけをしたりするなどの街頭宣伝を行いました。犯罪や非行を防止し、少年たちが社会復帰できるよう立ち直りを地域で支えていきましょう。



保護司更生保護女性会のみなさん